

# Rapport annuel 2022

# Toujours avoir la tête près du cœur

Docteure Anne-Claire Siegrist

# L'année 2022

Il n'est pas facile de revenir sur l'année 2022 tant elle sort de l'ordinaire. Elle avait pourtant bien commencé, avec la levée des restrictions dues à la pandémie de coronavirus Covid-19. Des réunions normales, des sorties dans le format habituel redevenaient possibles. Même si ce virus va nous accompagner longtemps encore, il ne remplit plus les hôpitaux grâce à la vaccination massive. Merci au personnel soignant des HUG et à celui des soins à domicile.

Et puis dès le printemps le bruit des bottes est devenu assourdissant à l'Est de l'Europe, avec une guerre d'un autre âge. Dans le monde occidental, toutes les chancelleries ou presque



excitent les belligérants. Cette guerre locale ne fait le bonheur que des marchands de canons. On se bat par Ukrainiens interposés. Pourtant on le sait : personne ne gagnera cette guerre ; un jour ou l'autre, des négociations s'ouvriront entre les responsables des deux pays, quels qu'ils soient. Que ce jour arrive vite!

Au moment où un nouveau président va prendre la direction de notre SEV, nous les anciens et anciennes pouvons être légitimement fiers de notre fidélité à ce syndicat. Les métiers que nous avons choisi – ou ceux qu'avaient choisi les maris de nos veuves – sont tous liés aux transports publics et ceux-ci font manifestement partie de la solution des nombreux soucis du moment : crise de l'énergie, réchauffement climatique, excès de bétonnage de nos paysages. Ces métiers d'avenir ont besoin d'un syndicat fort pour que les conditions d'engagement et de travail restent attractives. Et cette force, nous y contribuons, même retraités et retraitées.

#### La vie de la section

Vous trouverez plus loin une synthèse des activités syndicales de notre SEV-PV Genève. Mais une section, ce sont avant tout ses membres et, avec vous, nous avons eu des joies et aussi des peines.

<u>Nous avons accueilli</u> Amel Pasic, Jean-Louis Gauriot, Pierre Gendron, Jean-Marc Pythoud, Jean-Daniel Tripet, Nicolas Biskemis, Christian Huber, Daniel Nobile et Antonio Calvino, nouveaux retraités. Trois veuves ont rejoint nos rangs: Marguerite Cosendey, Josette Balmer et Angèle Delaquis.

<u>Nous avons dû prendre congé</u> de Jean-Louis Cosendey, Michel Crausaz, Liliane Brand, Dora Bujard, Paul Balmer, Ferdinand Delaquis, Roger Porchet, André Planche, Louise Dumas, Brigida Fernandez et Blanche Rimaz qui nous ont quittés pour toujours.

Pour être complets, citons encore les démissions de Dominique Debons, Jean-Michel Cuvit, Milaim Krasniqi et Christian Huber.

A fin 2022, nous comptons 281 membres (+ 2) dont 93 femmes (+ 1). 51 membres n'ont plus de cotisation à payer car ils/elles sont âgé-e-s de 90 ans et plus.

## Les activités

Voici une synthèse des activités de l'année 2022 :

25.01.2022	comité de section	rédaction programme annuel, évaluation de la situation Covid, pro-
		positions de sorties en car
15.02.2022	conférence des	à Lausanne, avec Giorgio Tuti et les secrétaires syndicaux de Lau-
	sections romandes	sanne et de Genève

23.02.2022	comité	Décision sur sortie à Chapelle d'Abondance, mise sous enveloppes des cartes de membre et communications annuelles
14.03.2022	assemblée de section	37 participant-e-s et 18 excusé-e-s, le Covid a laissé des traces. Nos effectifs sont condamnés à baisser et la cotisation suffit tout juste; des mesures sont envisagées. Présentation du projet de gare souterraine à Cornavin
15.03.2022	Yverdon-les-Bains	réunion annuelle des présidents des sections romandes avec le Co- mité central PV
03.05.2022	comité	affaires courantes, détails de la sortie à Chapelle d'Abondance
18.05.2022	Ass. des délégués Brigue	Serge (trad.), Dédé et Gérard. Affaires statutaires, discussion sur le frein aux dépenses et élection d'un nouveau caissier central
31.05.2022	sortie de section à Chapelle d'Abondance	première sortie en car Buchard, via Aigle (café, croissant) et le Pas de Morgins. 66 participants-e-s, excellent repas aux Cornettes de Bise, retour par bateau, mini-croisière Evian-Ouchy
13.09.2022	comité	préparation assemblée et café des dames
27.09.2022	assemblée de section	35 participant-e-s, 13 excusé-e-s. Election d'Angèle Delaquis et Pierre-Alain Nicolet au comité. Thèmes : FVP, Caisse de pension, etc
03.10.2022	café des dames seules	22 participantes et 10 excusées, notre petite tradition vit !
26/27.10.2022	ass. délégués PV et Congrès SEV	Serge (trad.), Dédé, Gérard - affaires statutaires, cours syndical « Une autre LPP est possible ». Au Congrès, élection de Matthias Hartwich à la présidence du SEV
08.11.2022	comité	mise au point des détails de la Fête de fin d'année
06.12.2022	Fête de Noël	nombreux jubilaires fêtés, 80 convives régalés par P. Kaltenrieder, sur des tables décorées avec goût par Jojo et Nicole

Votre président assiste aux séances mensuelles du comité CGAS et il participe pour la PV aux deux assemblées des délégué-e-s de la FARES.

# **Remerciements**

Que dire d'autre que MERCI! Tout d'abord merci à mes collègues du comité de section élargi. Ils et elles sont toujours disponibles, même pour participer au dernier adieu à celles et ceux qui nous quittent. C'est un réel plaisir d'animer une telle équipe. N'oublions pas les épouses qui nous ont soutenu moralement et qui sont si précieuses pour servir à Noël.

Un merci tout particulier à Aurélie Lelong, notre secrétaire régionale, et à Vincent Brodard, secrétaire SEV. Merci aussi à notre président central Roland Schwager et aux collègues du Comité central PV. Ils abattent un travail considérable, trop souvent ignoré. Et merci à l'UOG pour son accueil bienveillant.

Les deux ans de pandémie Covid sont derrière nous. Nous nous rendons compte maintenant qu'elles ont fait beaucoup de casse dans le relationnel. On a un peu perdu de vue une partie des gens qu'on fréquentait et cela ne revient pas tout seul. Ne vous isolez pas, pensez à appeler les amis que vous n'avez pas revu, une visite, un repas en commun font toujours du bien. Et retrouvez le chemin de nos assemblées, de notre sortie, nous serons heureux de vous accueillir!

Et terminons avec un clin d'œil doux-amer de Jules Renard, déjà cité l'an passé :

« Si l'on bâtissait la maison du bonheur, la plus grande pièce serait la salle d'attente !»

Je vous souhaite une excellente année 2023.





Serge Anet, président de section